

Pressemitteilung

Nummer: 2021 - 111/2021

Wildpark Weißewarte darf wieder öffnen

Gute Nachrichten konnte am Mittwoch Landrat Patrick Puhmann dem Wildpark-Team überbringen. Ab dem 23.12.2021 kann der Wildpark wieder für den Publikumsverkehr geöffnet werden. Der Landkreis hatte in den vergangenen Wochen die Bemühungen des Wildpark-Teams des Fördervereins angesehen und kommt zu dem Entschluss den Wildpark bis zum 31.01.2022 wieder zu öffnen.

„Es liegt noch viel Arbeit vor uns, aber die Öffnung ist ein Lichtblick und auch eine Anerkennung für das Team im Wildpark“ schätzt Bürgermeister Andreas Brohm den Sachverhalt ein.

Der Bürgermeister ist froh, dass in den vergangenen 4 Wochen zwei neue Mitarbeiter mit Sachkunde das Team im Wildpark verstärken konnten. Die Leitung im Wildpark hat aktuell Victoria Alex inne. Sie ist Tierärztin und war u.a. schon für den Zoo in Magdeburg tätig.

Am Montagabend hatte der Stadtrat sich mit großer Mehrheit für die Gründung einer gemeinnützigen GmbH ausgesprochen. Anfang Januar muss das Gremium aber noch über den Gesellschaftervertrag der gGmbH entscheiden. Die Einheitsgemeinde hat bereits die entsprechenden Stellen ausgeschrieben. Insgesamt werden für Wildparkleitung, Tierpflege, Parkpflege, Kasse und Servicebereich insgesamt rund ein Dutzend Mitarbeiter gesucht. Bewerbungen sind bei der Einheitsgemeinde möglich.

Aktuell ist der Wunsch aller Beteiligten ab dem 01.02.2022 die Betreuung des Wildparks dann in die Verantwortung der neu zugründenden Gesellschaft zu geben.

Momentan hat die Einheitsgemeinde für die Betriebsführung des Wildparks den Förderverein gebunden. Dieser sichert auch mit eigenen finanziellen Mitteln den Betrieb ab.

Der Wildpark Öffnet ab dem 23.12.2021 wieder.

Öffnungszeiten; MO-Fr. von 12:00 – 16:00 Uhr Sa+So 10:00 – 16:00 Uhr. Am Heiligabend ist der Wildpark bis 14:00 Uhr geöffnet.